

SIMONDS, Guy, lieutenant-général, ancien président, chef d'état-major.

SIMONS, Alfred Murray, bureau du Laos/Vietnam, Foreign Office du Royaume-Uni.

SINGH, Avtar, commissaire indien et président, CISC, Laos.

SINGKAPO SIKHOTCHOUNAMALAY [SINGKAPO SITHKHOTCHOUNLAMANY, SINGKAPO CHOUNLAMANY], général, commandant des Forces de Pathet Lao.

SISOUMANG SISALEUMSAK, Tiao, ministre des Postes et des Télécommunications du Laos (juin 1962-).

SKALLI, Ali, membre de la Délégation du Maroc à la 16^e session de l'Assemblée générale des Nations Unies.

SLIM, Mongi, représentant permanent de la Tunisie auprès des Nations Unies, et président de la seizième session de l'Assemblée générale des Nations Unies.

SMIRNOV, V.S., président du présidium de la Société biélorussienne d'amitié et de relations culturelles avec les pays étrangers, et représentant de la République socialiste soviétique de Biélorussie devant le Quatrième comité, 17^e session de l'Assemblée générale des Nations Unies.

SMITH, Arnold, ambassadeur en Union soviétique.

SMITH, Gerard C., consultant auprès du Conseil de planification stratégique, département d'État des États-Unis; chef de la mission des États-Unis auprès des alliés afin de discuter de la possibilité de créer une force multilatérale de l'OTAN (automne 1962), et membre de l'équipe de négociation de la force multilatérale des États-Unis (1963).

SMITH, Robert Guy Carrington, commissaire aux Antilles (-ca. été 1962).

SMITH, Rufus, conseiller (Affaires politiques), ambassade des États-Unis.

SOAMES, Christopher, ministre d'Agriculture, des Pêcheries et d'Alimentation du Royaume-Uni.

SOBOLEV, Arkady, sous-ministre des Affaires étrangères de l'Union soviétique.

SOLDATOV, Aleksandr A., ambassadeur de l'Union soviétique au Royaume-Uni.

SOLZHENITSYN, Aleksandr, romancier soviétique.

SOPHANOUVONG, prince, vice-premier ministre et ministre de la Planification économique du Laos (juin 1962-).

SIMONDS, Lieutenant-General Guy, former Chairman, Chiefs of Staff.

SIMONS, Alfred Murray, Laos/Vietnam desk, Foreign Office of United Kingdom.

SINGH, Avtar, Indian Commissioner and Chairman, ICSC, Laos.

SINGKAPO SIKHOTCHOUNAMALAY [SINGKAPO SITHKHOTCHOUNLAMANY, SINGKAPO CHOUNLAMANY], General, Commander of Pathet Lao forces.

SISOUMANG SISALEUMSAK, Tiao, Minister of Post and Telecommunications of Laos (June 1962-).

SKALLI, Ali, member of Delegation of Morocco to 16th Session of United Nations General Assembly.

SLIM, Mongi, Permanent Representative of Tunisia to United Nations, and President of 16th Session of United Nations General Assembly.

SMIRNOV, V.S., Chairman, Presidium of Byelorussian Society for Friendship and Cultural Relations with Foreign Countries, and Representative of Byelorussian Soviet Socialist Republic to Fourth Committee, 17th Session of United Nations General Assembly.

SMITH, Arnold, Ambassador in Soviet Union.

SMITH, Gerard C., Consultant to Policy Planning Council, Department of State of United States; leader of mission of United States to allies to discuss possibility of NATO multilateral force (fall 1962), and Member, Multilateral Force Negotiating Team of United States (1963).

SMITH, Robert Guy Carrington, Commissioner to West Indies (-ca. summer 1962).

SMITH, Rufus, Counsellor (Political Affairs), Embassy of United States.

SOAMES, Christopher, Minister of Agriculture, Fisheries and Food of United Kingdom.

SOBOLEV, Arkady, Deputy Minister of Foreign Affairs of Soviet Union.

SOLDATOV, Aleksandr A., Ambassador of Soviet Union in United Kingdom.

SOLZHENITSYN, Aleksandr, Soviet novelist.

SOPHANOUVONG, Prince, Vice Premier and Minister of Economic Planning of Laos (June 1962-).